
Herr Feldmann-Jäger zieht seinen Antrag zurück, da die Fortschreibung des Wohnraumver-
sorgungskonzeptes auf der Tagesordnung der nächsten Sitzung des Planungs- und Umwelt-
ausschusses steht. 
 
 
 


